



## Nacho Mier advierte que elección de consejeros electorales no se negociará (FOTOS)

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco advirtió a los partidos de oposición que la elección de consejeros electorales no está a negociación como parte de la Reforma Electoral, por lo que es mejor que ni se atrevan a pedir cuotas.

Desde el municipio de Zacatlán, el coordinador de la mayoría en San Lázaro mandó el mensaje a los partidos tradicionales al decir que los nuevos consejeros electorales serán votados democráticamente y hasta podrían llegar a ser insaculados.

<https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/69755-nacho-mier-advier-te-que-eleccion-de-consejeros-electorales-no-se-negociara>